

スマイル

湖北小学校 2年
学年だより
6月号

運動会が無事終わりました！

運動会では、練習から本番までしっかり取り組むことができ、ダンスは最後まで全力で踊ることができました。

今年は2年生として、1年生の手本になれるように頑張ってきました。運動会を通して、どの子どもも成長できたと思います。保護者の皆様のご協力にとっても感謝しています。ありがとうございました。

また、植物がぐんぐん成長するこの季節です。先月は、畑にサツマイモの苗を植えました。野菜を自分たちの手で育てながら、植物の成長を五感で感じ、植物に対して愛情を持つことができるように指導していきたいと思っています。

学習予定

国語：かんさつ発見カード むかしのうたをよもう かたかなで書く言葉
本でしらべよう 生きものクイズでしらせよう なかまの言葉と漢字
言葉のなかまさがしゲームをしよう

算数：長さのたんい 3けたの数 水のかさをはかってあらわそう

生活：いきものはっけん 花や やさいをそだてよう

音楽：ぷっかりくじら

図工：くつつきマスコット ふしぎないきものあらわれた

体育：水遊び 鉄棒遊び

道徳：わすれられないえがお げんきにそだて、ミニトマト
せかいの国の人たちと ともだちやもんな、ぼくら



お知らせとお願い

☆水泳学習について

今年の水泳学習は、4日間計画しています。水着については、5/15付けて配付される参加承諾書でご確認ください。

☆6月22日の授業参観及び引き渡し訓練について

6月22日(土)の土曜参観及び引き渡し訓練については、手紙が配付されておりますので必ずご確認ください。

14:40～ 避難訓練・引き渡し訓練です。(兄弟のいる方は、一番年下の子どものクラスの担任からの引き渡しになります。)1年に1度の貴重な訓練です。積極的な参加をお願いします。

☆湖北小学校の水筒の中身(飲み物)に関して

水筒の中身(特に暑い時期)に関しては、水分をよりよく吸収するスポーツドリンク等やミネラルを含む麦茶など、ご家庭で準備していただいて構いません。ただし、スポーツドリンクに関しては原液だと、糖分を多く摂取してしまったり、必要以上に飲みすぎ水分があっという間になくなってしまったりするので、水で薄めるなど配慮いただきたいと思っています。よろしくお願いします。